
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe sobre los recientes cortes de luz
realizados por la EPE (Empresa Provincial de Energía) en la ciudad de Rosario,
departamento Rosario.

a) Por qué se realizan tantos cortes de luz en la ciudad de Rosario.
b) Cuando planean estabilizar el servicio para que se preste de manera ininterrumpida.
c) Cómo planean transitar este caluroso período sin que se realicen tantos cortes de

luz y bajas de tensión.
d) Sí se están realizando las inversiones necesarias para evitar dicha problemática.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La incesante ola de calor que asola a la ciudad de Rosario hace semanas trajo consigo
muchas complicaciones en el suministro eléctrico. Esta semana, vecinos cansados de la
situación salieron a manifestarse masivamente en varios puntos de la ciudad.

Los principales puntos de movilización se registraron en las calles Oroño y Córdoba;
Pellegrini y España, Corrientes y Mendoza; Presidente Roca y Mendoza; y Provincias
Unidas y Amenábar. Se trata de una gran cantidad de afectados debido a que son zonas
donde predominan los edificios y en las que se registran hasta 48 horas de demora en la
reactivación del suministro eléctrico.

Para hacer visible su indignación, los vecinos no solo se movilizaron, también cortaron
calles y quemaron neumáticos. Para los habitantes la situación se torna "insoportable"
debido a las altas temperaturas.

De esta manera, es de suma importancia tener información actual sobre por qué la EPE
(Empresa Provincial de Energía) realiza tantos cortes de luz en la ciudad de Rosario.

De la misma manera, conocer cuando planean estabilizar el servicio para que se preste de
manera ininterrumpida, para lograr evitar esta grave problemática que afecta a gran parte
de los rosarinos y que es objeto de muchas críticas y conflictos por la gran cantidad de
problemas que genera.

Asimismo, cabe recordar, la alta inseguridad que padece la ciudad y que puede llegar a
empeorar por los mencionados cortes. Muchas alarmas de los hogares funcionan con
electricidad. Similarmente, las calles oscuras, no son seguras para nadie.

Es por ello, que para responder a las dudas y demandas de nuestros ciudadanos vemos
como indispensable la información requerida.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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